・望 洋 荘便り

第 15 2号 平成 28 年 7 月 発 行

福祉 ― 介護と医療

理事長 須田 滉社会福祉法人りんさく福祉会

以前、「唇気已呆有」の必要生が叫ばれました。動いていた母児の一も対象であって「老人」とか、「病者」だけが対象ではありません。護」も「医療」も福祉の一部に入ります。勿論、「福祉」は健康な人べルを高めてあげることが福祉です。だから、年齢にかかわらず「介祉」とは高齢者だけのものではありません。如何なる人にも生活のレー「福祉」について、私なりの定義を次のように考えています。「福

発想からスタートした事になっていますが、バブル最盛期で日本の保育」の論争がありました。この「零歳児保育」は立派な「福祉」の産前、産後の休暇が終わったら再度仕事に復帰できるように「零歳児以前、「零歳児保育」の必要性が叫ばれました。働いていた母親の以前、「零歳児保育」の必要性が叫ばれました。働いていた母親の

「労働力確保」が目的であったのではないかと思っています。

切」と言うのは「人間の感性」が関与するものです。「家族のプライ人の介護」にも、それに加えて「親切」が必要です。「愛情」や「親はないかと思われます。子供を育てるのには「愛情」が必要です。「老働力確保」の為「保育園の充実」を云々する議論が始まっているので果、人口の減少が労働力の減少を来すだろうとの心配から、将来の「労果、人口の減少が労働力の減少を来すだろうとの心配から、将来の「労果、人口の減少が労働力の減少を来すだろうとの心配から、将来の「労

「民間の仕事」にして「親切」の競争をさせ子定規になりやすい「役所仕事」にしないでバシー」に伴う介護支援に関することは、杓

しても「大量生産」にしない事が望ましいのた方が良い筈です。そして「民間の仕事」に

オムツの取り換えに行くとしたら、一日に三

です。しかし、ヘルパーを雇って「巡回」で

0

0

OOA

0000

り」にしておくためにも行政よりは、民間の方が効果的です。のですが、行政の始める事業で「親切」の必要な仕事は「こじんますると「不親切」になります。民間での事業は「こじんまり」でやれいたらそれ以上は回りきれません。沢山の患者さんを対象にしようと名のヘルパーがいて「巡回」するとしても、対象の患者さんは十人も回も四回も行くことになりますので、五、六

り方が見直される時期に来ているのではないでしょうか。
お問題でやっていることが医療なのか介護なのか区別できないことが
のた場合は医療で、ヘルパーが訪問して清拭をしたら介護と考えられった場合は医療で、ヘルパーが訪問して清拭をしたら介護と考えられった場合は医療で、ヘルパーが訪問して清拭をしたら介護と考えられる
の方が見直される時期に来ているのではないでしょう。我々医療を行う側も、
出来ないと言われてももっともなことでしょう。我々医療を行う側も、
出来ないと言われてももっともなことでしょう。我々医療を行う側も、
出来ないと言われてももっともなことでしょう。我々医療を行う側も、
出来ないと言われてももっともなことでしょう。我々医療を行う側も、
出来ないと言われてももっともなことでしょう。我々医療を行う側も、
出来ないと言われてももっともなことでしょうか。

花火大会(1)

望洋莊

当日は、残念な曇り空ではありましたが、入居者様の御家族 七月二十四日に、望洋荘花火大会を催しました。

きました。 だけではなく、職員の家族も参加し、笑顔で花火を見ていただ



御神輿

せんしょう苑

お雜子と太鼓の音こ、入居者の皆さんち子共のよう苑に来て下さいました。 七月十日に、内郷・小島地区の御神輿がせんし

頃のワクワク感を思い出していたようです。お囃子と太鼓の音に、入居者の皆さんも子供の

















花火大会(2)



八月お誕生日の皆さん

永久保 カネ 様 入人保 カネ 様

九七歳 みまや西ユニット みまや西ユニット

木幡

九十歳

社会福祉法人 りんさく福祉会発行所 いわき市平豊間字合磯三十九番地 平成二十八年 七月三十一日発行『望洋荘・せんしょう苑 便り』

(0246)55-7373 荘

地域密着型介護老人福祉施設 せんしょう苑

(0246)38-6331

カッ子様

永崎ユニット

永崎ユニット **八八歳**

四家

佐藤

豊間ユ 八八歳 <u>ー</u>ット

四倉ユニット ニット

情野

豊間ユニット **八三歳**

小川